

# MODALITÉS DE PRÉSENTATION ET D'ENVOI

*Il est important de respecter les modalités de présentation vu le grand volume de textes que nous recevons.*

**En-tête (haut) :** Nom de l'auteur, Titre du texte, Nom de l'école, Nom de l'enseignant

**En-tête (bas) :** Numérotation des pages, Courriel de l'élève

**Mise en page :** Format de papier – Lettre (8½ x 11), Interligne 1,5, Times New Roman, Caractère 12, Aucune page titre

**Longueur du texte :** De 2 à 3 pages



<p>Djanice St-Hilaire Mon rêve</p> <p style="text-align: right;">Théâtre Le Clou Professeur : Didier Lucien</p> <p style="text-align: center;">Contrainte # 1</p> <p>Vos pensées si stéréotypées me désoient. N'avez-vous jamais été un adolescent? Ne vous rappelez vous pas de cette période de changements, de recherche d'identité, de questionnements incessants, des premiers regards vers le sexe opposé, du changement d'attitude soudain, des premiers sentiments amoureux, des hormones nous changeant de la tête aux pieds? Je crois que vous n'avez pas totalement tort, mais vous n'avez pas pour autant raison. L'adolescence est une période de changements autant physiquement que psychologiquement.</p> <p>Un besoin d'indépendance s'imprime en nous. Nous sommes fin prêts à voler de nos propres ailes. Nous découvrons de nouvelles émotions, désirs, il est donc normal de vouloir tout expérimenter par soi-même et de tenter de tracer son propre chemin par nos essais et erreurs sans un constant regard intimidant sur nous. Vous blâmez les adolescents de n'être que sur leurs machines électroniques, sauf qu'à l'adolescence, il y a une foule de règles que vous nous imposez, vous les adultes. J'aimerais tant me promener, crier, danser, chanter, aimer comme bon me semble, mais je ne peux pas. Comment voulez-vous que nous vivions pleinement si nous ne pouvons faire ce qui nous intéresse? Nous tentons d'être de bonnes personnes mais comment être soi-même si on sent constamment un regard derrière notre épaule. Mieux vaut se cacher derrière notre écran et être sûr de ne pas déranger vos vies d'adultes.</p> <p>À l'adolescence, la pression des pairs est constante et nous avons tous besoin de certains moments pour nous recueillir et penser à la personne que nous voulons être, sans les projets d'avenir que nos parents nous imposent ou les «T'es pas game» que nous lancent nos amis. De plus, certains adolescents sont victimes d'intimidation, normal qu'ils ne veulent pas sortir, quoi qu'ils fassent ils sont harcelés, jugés, frappés, et vous? Vous ne faites rien! On a beau vous en parler mais vous finissez toujours par nous dire que ça va passer, et lorsque finalement l'adolescent se suicide, vous sensibilisez l'école pour deux jours puis, vous redevenez les mêmes robots sans émotion que vous étiez auparavant. Pour certaines personnes, l'adolescence est leur période la plus noire. Nous tentons désespérément de nous aider mutuellement tous et chacun à surmonter cette étape qui n'est qu'une partie de notre parcours.</p> <p>Courriel : <a href="mailto:adiointe@leclou.qc.ca">adiointe@leclou.qc.ca</a></p> <p style="text-align: right;">1</p>	<p>Djanice St-Hilaire Mon rêve</p> <p style="text-align: right;">Théâtre Le Clou Professeur : Didier Lucien</p> <p>Ne voyez-vous pas au fil des années, les amours devenir éphémères et rares, les gars compétitionner pour celui ayant eu le plus de « one night ». Et nos parents? Toujours sur notre dos, à vouloir savoir toujours où nous sommes, avec qui, s'il y aura des garçons, si oui qui sont-ils? Le sexe opposé. Parlons-en. À notre âge, nous les filles sommes entourées de garçons apprenant à manier l'épée qui leur pousse entre les jambes. Je préfère rencontrer en personne, parler, les contacts humains, le regard, les gestes, tout est plus intime, personnel, cependant, il devient normal que certaines filles tentent les rencontres en ligne si tous les gars ne veulent plus que la performance au lit chez elles-ci. Je crois que quelque part, tous les choix que nous avons faits et que nous ferons viennent de vous. Toute notre enfance, vous nous avez inspirés et je crois qu'une partie de nous continue d'agir sous votre influence.</p> <p>Je pourrais encore vous en dire long sur ce sujet, mais cela vous prendrait des mois à lire, alors je vous laisse sur ceci, en espérant pouvoir collaborer avec vous un jour.</p> <p>Je vous aime (Et oui la politesse existe encore chez certains adolescents de nos jours)</p> <p>Courriel : <a href="mailto:adiointe@leclou.qc.ca">adiointe@leclou.qc.ca</a></p> <p style="text-align: right;">2</p>
---	--

## Pour les enseignants :

Vos 10 textes coups de cœur doivent être envoyés par courriel **au plus tard le 31 octobre 2023 (Qc) et le 6 novembre 2023 (Mtl)**.

Un courriel par groupe, avec chacun des textes en pièce jointe (donc 10 fichiers joints par courriel).

**RÉGION DE MONTRÉAL :** Envoyer à Catherine Leblond | [mediation@leclou.qc.ca](mailto:mediation@leclou.qc.ca)

**RÉGION DE QUÉBEC / CHAUDIÈRE-APPALACHES :** Envoyer à Sarah Sanche  
[ssanche@lesgrosbecs.qc.ca](mailto:ssanche@lesgrosbecs.qc.ca)